

CELEBRACIÓN DEL CINCO DE MAYO

De 11 am a 6 pm, el sábado 4 de mayo
Parque Roosevelt, 700 Longs Peak Ave.

Longmont celebra el Cinco de Mayo. La celebración incluye escenarios con música y baile en vivo, puestos de vendedores e información, actividades gratuitas para los niños, una exhibición de coches, el concurso de break dance "Mexican Standoff" y una gran variedad de comida deliciosa.

Este evento tiene un largo historial de ser un evento sano y orientado a la familia gracias a su norma de no consumir alcohol, tabaco ni marihuana. También nos hemos comprometido a convertirlo en un evento de cero desperdicios. ¡Esperamos a más de 7,000 personas y nos encantaría que estuviera presente! El evento tendrá lugar llueva o haga sol; asegúrese de venir preparado.

Más información en longmontcincodemayo.com.



Recursos e información sobre la educación infantil, ahora en línea

El Departamento de Niños, Jóvenes y Familia de la Ciudad de Longmont ha puesto en marcha un nuevo sitio web dedicado a la educación infantil en longmontcolorado.gov/ece.

El sitio ofrece información y recursos tanto para familias que buscan oportunidades educativas como para personas que exploran una carrera en la educación infantil. Destaca un mapa interactivo que las familias y los cuidadores pueden utilizar para localizar proveedores de servicios para la primera infancia en Longmont que cumplan criterios específicos.

El sitio detalla los beneficios de la educación infantil, tanto para las familias como para la comunidad en general,

SITIO WEB continúa en la **PÁGINA 3**

En esta edición...



2: ¡Diríjase a las zonas de baño al aire libre este verano!



3: Mes de concienciación sobre el Parkinson

Más información sobre grupos de apoyo y recursos disponibles.



4: ¡Asegúrese de llamar al 8-1-1 antes de excavar!



4: Carrera de "Strider Glider"

¡Inscribe a tu hijo para que se divierta con el tema de Star Wars!

La Columna de la Alcaldesa se publica ahora trimestralmente.

Consulte el sitio para saber de los eventos y reuniones del Consejo Municipal.

longmontcolorado.gov/City_Council

Consejo de la Ciudad Longmont

ALCALDE: JOAN PECK

joan.peck@longmontcolorado.gov

DISTRICTO 1: DIANE CRIST

diane.crist@longmontcolorado.gov

DISTRICTO 2: MARCIA MARTIN

marcia.martin@longmontcolorado.gov

DISTRICTO 3: SUSIE HIDALGO-FAHRING

susie.hidalgo-fahring@longmontcolorado.gov

EN GENERAL: AREN RODRIGUEZ

aren.rodriguez@longmontcolorado.gov

EN GENERAL: SHIQUITA YARBROUGH

shiquita.yarbrough@longmontcolorado.gov

EN GENERAL: SEAN MCCOY

sean.mccoy@longmontcolorado.gov

ZONAS DE BAÑO AL AIRE LIBRE

Diversión de verano al sol

bit.ly/longmontpools | 303-774-4700



PISCINA SUNSET, 1900 LONGS PEAK AVE.

La piscina Sunset abre la temporada el jueves 23 de mayo. Esta piscina climatizada al aire libre, diseñada para toda la familia, cuenta con seis carriles para nadar, una amplia zona de chapoteo, trampolines y dos rápidos y divertidos toboganes. Los alquileres privados son ideales para grupos juveniles y de la iglesia, fiestas de cumpleaños o reuniones familiares. Para más información, póngase en contacto con Joanna en el 303-774-3510. ¡No espere, los espacios se llenan rápidamente!



PLAYA PARA NADAR DEL EMBALSE DE UNION

La playa de natación del embalse de Union, en 461 County Rd 26, abre el sábado 25 de mayo con horario de pretemporada. Para consultar tarifas y horarios, visite longmontcolorado.gov/unionres.



“SPLASH PADS”

Los “splash pads” de verano del parque Stephen Day, en 1340 Deerwood Drive, y del parque Sandstone Ranch, en 3001 E. Highway 119, se abren el fin de semana del Día de los Caídos/Memorial Day. Los “splash pads” están abiertos de 8 am a 8 pm todos los días hasta el Día del Trabajo/Labor Day.



TOME UN CAFÉ CON LOS MIEMBROS DEL CONSEJO

9-10 am, 27 de abril: La alcaldesa Joan Peck y el concejal Sean McCoy estarán en el Museo de Longmont, en 400 Quail Road.

9-10 am, 18 de mayo: Las concejales Marcia Martin y Shiquita Yarbrough estarán en la Biblioteca Pública de Longmont, en 409 4th Ave.

9-10 am, 27 de junio: La alcaldesa Joan Peck y el concejal Aren Rodríguez estarán en Hearthstone at Hover Crossing, en 1762 Cook Court.

Consulte el calendario de 2024 en LongmontColorado.gov/City_Council.

Servicios de aprendizaje de idiomas en la Biblioteca de Longmont

¡La Biblioteca de Longmont tiene **RECURSOS GRATUITOS** para que aprenda un nuevo idioma! Lleve su carné de la Biblioteca y consulte los siguientes recursos GRATUITOS la próxima vez que visite la biblioteca:

PRONUNCIATOR

“Pronunciator”, que ofrece más de 80 idiomas y cada año se añaden más, es su vía para explorar nuevas lenguas y culturas.

APLICACIÓN BLUEBIRD

¿Quiere aprender un idioma mientras corre o hace diligencias? ¡La aplicación Bluebird de Pronunciator es la solución! Diseñado específicamente para dispositivos móviles, Bluebird ofrece 163 idiomas con 12.6 millones de lecciones de audio interactivas, además de cursos personalizados ilimitados.

PRÉSTAMO DE LOS CD Y LIBROS DE IDIOMAS

Pida prestado un CD de aprendizaje de idiomas para cada nivel de fluidez; o consulte libros de gramática, diccionarios, libros de verbos y cuadernos de ejercicios. que le ayudarán a estudiar.

¿Quiere materiales ya preparados?

¡Eche un vistazo a nuestras bolsas de aprendizaje de inglés ya preparadas! Contienen audiolibros, libros físicos, fichas gramaticales y mucho más para ayudarle a aprender.

PRACTIQUE ESPAÑOL O INGLÉS

“¡Hablemos! Let’s Talk!” Grupo de conversación español-inglés: 1-2 pm los jueves en el área de estudio “Unquiet”, en el piso de arriba

“Say Hello!” Grupo de conversación en inglés: De 10.30 a 11.30 am, los sábados en la zona de estudio de “Unquiet”, en el piso de arriba

Consulte todas las instrucciones y detalles en bit.ly/Lib4Language o llame a la Biblioteca al 303-651-8472.

El sitio web ofrece “una amplia gama de recursos para las personas que buscan empleo o una licencia”

SITIO WEB continua de la PÁGINA 1

explica los distintos tipos de guarderías y enumera las formas en que las familias pueden encontrar ayuda para pagar la educación infantil.

Se proporciona información sobre carreras y licencias en educación infantil tanto para familias como para cuidadores, así como información detallada sobre las carreras disponibles y las licencias requeridas.

“Creemos que estos recursos son muy necesarios y serán muy bien recibidos”, declaró la Directora de Servicios Humanos de Longmont, Christina Pacheco. “El sitio ofrece una amplia gama de recursos para las personas que buscan empleo y licencias en este campo. Es emocionante lanzar este nuevo recurso y estamos deseando mejorarlo con los comentarios que nos hagan llegar los usuarios.”

Visite longmontcolorado.gov/ece para obtener más detalles o póngase en contacto con Longmont Children, Youth and Families en el 303-651-8580.

Abril es el mes de la concienciación sobre el Parkinson

El Parkinson es un trastorno del movimiento que afecta al equilibrio y la coordinación, retarda los movimientos y provoca temblores y rigidez en las extremidades. Está causada por la degeneración de las células productoras de dopamina en partes específicas del cerebro. Hay muchos medicamentos y tratamientos disponibles, pero lo único que se ha demostrado que retarda la progresión de la enfermedad es el ejercicio.

En la actualidad hay más de un millón de personas diagnosticadas con Parkinson en los EE. UU. y unas 25,000 de ellas viven en Colorado.

Parkinson Association of the Rockies (PAR, por sus siglas en inglés) es una organización local independiente sin ánimo de lucro en Colorado cuya misión es conectar y capacitar a las personas con Parkinson para prosperar a través de la educación, la creación de conciencia, la promoción de la investigación y el apoyo a los que padecen la enfermedad, sus familias y la comunidad de Colorado.

PAR ofrece recursos en Longmont, incluidos dos grupos de apoyo. Un grupo de apoyo general se reúne a las 10 am el segundo miércoles de cada mes y un grupo de apoyo exclusivo para parejas de cuidado se reúne a las 11:30 am el primer martes de cada mes en la Iglesia Metodista Unida de Longs Peak, 1421 Elmhurst Drive en Longmont.

Para obtener más recursos, visite www.ParkinsonRockies.org.

¡SIGA LAS “REGLAS BÁSICAS” Y LLAME ANTES DE EXCAVAR!

El mes de abril es una época popular para emprender proyectos de exterior largamente esperados, desde pequeños trabajos de jardinería hasta grandes reformas en el hogar. Pero ese trabajo puede volverse peligroso rápidamente si no sabe lo que le espera bajo tierra.

Por eso abril es también el Mes Nacional de la Excavación Segura, con un sencillo recordatorio: ¡Póngase siempre en contacto con el 811 antes de excavar!

La ley de Colorado “Llame antes de excavar” protege sus líneas de servicios públicos de ser cortadas durante trabajos subterráneos, lo que también le protege a usted y a su vecindario. Sólo recuerde:

- Si va a excavar en su propiedad o en una servidumbre o derecho de paso cercano, ¡póngase en contacto con el 811! Esto advierte a cualquiera que tenga una línea subterránea en la zona para que la marque con pintura o una bandera, lo que se llama “localización”. DEBE ponerse en contacto con el 811 con al menos tres días laborables de antelación.
- Si su contador eléctrico no está conectado a la casa o si tiene una luz de pedestal, tendrá que contratar a una empresa privada de localización. Es su responsabilidad llamar a una empresa privada de localización y hacer que marquen esa línea antes de iniciar cualquier trabajo.
- Puede que no sean sus únicas líneas privadas. Las tuberías de agua, alcantarillado y desagüe pluvial tienen componentes privados y también deberán localizarse de forma privada. Si tiene alguna pregunta al respecto, llame al 303-651-8416
- Si posee una línea subterránea en una servidumbre o derecho de paso, llame al 303-232-1991. Esto le permite registrar su línea en el Centro de Notificación de Servicios Públicos de Colorado para que cualquiera que llame al 811 sepa que su línea está ahí. Todas las líneas de estas zonas deben estar registradas. Esto cuesta \$25, más un pequeño recargo por cada notificación.

También puede encontrar información en línea: www.co811.org.

REUNIÓN MEGA III DE LONGMONT HIGH SCHOOL: 7 DE SEPTIEMBRE

De 4-9 pm, el sábado 7 de septiembre en el Roosevelt Park Pavilion, 700 Longs Peak Ave.

RSVP en lhtstrojanreunions.com por \$25 o en la “puerta”

¡Longmont High School Mega III Reunión celebra a los graduados de todas las clases de Longmont High School! Venga a Roosevelt Park el 7 de septiembre para disfrutar de la música y los recuerdos. Se ofrecerá agua, té y refrescos; camiones de comida, cerveza, vino y margaritas a la venta.

Si tiene alguna pregunta, póngase en contacto con Tim Hipsher en el 720-244-5887.

Eventos de los Servicios de Recreación

Puertas abiertas en Callahan House

312 Terry St. | 303-776-5191

longmontcolorado.gov/Callahan

La histórica Callahan House & Garden organiza un evento de puertas abiertas con visitas guiadas de 4:30 a 7:30, el jueves 25 de abril. La entrada es gratuita y se invita al público a asistir. ¡Aprenda sobre la historia local de Longmont! Para más información sobre la Casa Callahan, incluidas las opciones de alquiler para bodas, eventos especiales y fiestas, llame o envíe un correo electrónico a callahan@longmontcolorado.gov.

Carrera en bicicleta de equilibrio “Strider Glider”

9.30 am, sábado 4 de mayo

Parque Willow Farm, 901 S Fordham St.

774-4700 | rec.ci.longmont.co.us

(palabra clave “strider”)

Prepara a tu pequeño Jedi para una aventura épica en la carrera Strider Rough Rider. Deja que la Fuerza les guíe en esta emocionante carrera de bicicletas de equilibrio, exclusiva para niños de 2 a 5 años. ¡Acompáñanos en un evento temático de Star Wars que promete diversión fuera de este mundo! Trae tu bicicleta de equilibrio y tu casco (obligatorio). \$20 por participante residente, no se aceptan devoluciones. Las plazas son limitadas, así que inscríbese pronto.



Primavera en el rancho

3001 Sandstone Drive | 303-651-8404

longmontcolorado.gov/SandstoneEvents

Descubra el histórico Sandstone Ranch Visitors & Learning Center, donde podrá disfrutar de exposiciones prácticas sobre las características medioambientales de la zona mientras aprende sobre los primeros años de la historia de Longmont. Un sendero natural le lleva junto a varios edificios históricos, cerca de los acantilados de arenisca, e incluye un mirador y hermosas vistas. En la zona pueden verse numerosas especies de fauna y aves.

Horario de atención al público

El Rancho está abierto al público de 10 am a 2 pm los segundos y cuartos sábados de cada mes. A partir del miércoles 1 de mayo, el Rancho abrirá todos los miércoles (cerrado el 3 de julio) de 9 am al mediodía. La entrada es gratuita; se aceptan donativos y voluntarios.